

kampai

# Pelukan Hangat Dari Akbp Maruly Pardede Kepada Keluarga Penjualan Gorengan, Bukti Nyata Calon Pemimpin Masa Depan.

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

May 19, 2023 - 22:30



*Pelukan Hangat Dari Akbp Maruly Pardede Kepada Keluarga Penjualan Gorengan, Bukti Nyata Calon Pemimpin Masa Depan.*

Sukabumi - Pelukan hangat dari Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede dan Ny Monica M Pardede sangat dirasakan oleh salah satu penghuni rumah tidak layak huni yang dalam keadaan sakit, pada Jum'at (19/05/2023) Siang.

Keluarga Penjual Gorengan Pak Yudi (40) dan Bu Eti penghuni yang tinggal rumah tidak layak huni di Kampung Karadenan RT 15/05 Desa Cimahi, Kabupaten Sukabumi, Jawa Barat, seolah-olah mendapatkan kehangatan kasih sayang dari seorang pemimpin yang tak kenal kasta. Dengan penuh kasih sayang dengan sesama Akbp Maruly Pardede menggendong salah satu penghuni rumah yang dalam keadaan sakit di ikuti oleh Ny Monica M Pardede yang selalu setia mendampingi sang pemimpin di Korps Bhayangkara Polres Sukabumi.

Keluarga penjualan gorengan ini, tak mampu menahan air mata saat rumah yang menjadi tempat bernaung selama ini di robohkan oleh puluhan anggota kepolisian. Setelah dirubuhkan terlihat Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede di dampingi oleh Kapolsek Cibadak Kopol Ridwan Ishak melakukan peletakan batu pertama tanda dibangunnya kembali rumah keluarga Pak Yudi.

"Dengan ditandai peletakan batu di atas tanah bekas rumah pak Yudi ini, artinya untuk saat ini rumah ini akan kembali dibangun, mudah-mudahan dalam dua Minggu ini rumah sudah kembali bisa di tempati oleh pihak keluarga," ungkap, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede di hadapan awak media.

Lanjutnya, sebagai pemimpin di Korps Bhayangkara di Polres Sukabumi ia akan selalu berusaha memberikan yang terbaik bagi masyarakat dan melayani masyarakat sesuai dengan kemampuan yang ia miliki agar dengan ketulusan pengabdian akan dapat memotivasi para anggota untuk selalu memberikan pelayanan yang terbaik bagi masyarakat.

"Kita harus memberikan pengabdian yang tulus untuk melayani masyarakat, agar kedekatan Polri dengan masyarakat akan semakin dekat dan humanis," tegasnya.